



学校教育目標 **自主 友愛 鍛錬** 生徒の自主をめざす学校

## 第55回秋桜祭 合唱コンクール開催

10月20日(水)丸子文化会館(セレスホール)をお借りして、第55回秋桜祭 合唱コンクールを開催いたしました。コロナ禍にあっても「より多くの方々に生徒たちの合唱を聞いていただきたい」という願いのもと、昨年度よりセレスホールで実施しております。当日は、全校生徒はもちろん、各家庭1名ではありますが、参観を希望される方にもお入りいただきました。

2, 3年生は1年前、1年生は初めての大ホールでの合唱。バスで会場入りした生徒たちは、会場の広さに驚いていました。このような素晴らしい会場を使わせていただける、セレスホールの関係者の皆様に改めて感謝申し上げます。自分の座席を確認した後は、ステージへの登降の流れと立ち位置の確認、合唱のリハーサルを簡単に行い、いよいよ本番が始まります。広いホールとはいえ、マスクを外して合唱することはできませんでしたが、生徒たちは大きな声を出すことに苦労しながらも、仲間と声を合わせ一生懸命歌ってくれました。ホールを利用した発表が全く恥ずかしくない、素晴らしい合唱でした。コンクール形式のため、金賞や銀賞という評価となりますが、どのクラスもこの日に向けて、学級でそして学年で合唱づくりをしてきたことが、本当によくわかる音楽会でした。

そして会場の人々が感じた、3年生の合唱のすばらしさ、本当に立派でした。想いを込めた歌声に引き込まれ、3年生の素敵な姿を楽しむことができました。「私たちも3年生になったら…」と1, 2年生のあこがれとなったのではないのでしょうか。審査員の先生方から、3年生はもちろん1, 2年生の合唱も褒めていただきました。そして、生徒たちの合唱を聴く姿勢や審査員のお話を聞く姿も褒めていただきました。誇りの持てる、素敵な丸子北中学校を創り上げている皆さんに感謝いたします。

合唱コンクールの様子は、後日丸子テレビで放送されます。ぜひご家族でご覧ください。



1 学年 We'll Find The Way



2 学年 Story



3 学年 宿命

### 職員研修を行いました

10月26日(水)生徒下校後、職員研修会を行いました。今回は、「協働の学び」による授業づくりをテーマとして、講師の先生をお迎えし、明日からの授業づくりについて学びました。本年度が2年目となる、新学習指導要領で明記された育む力の一つ「未知の状況にも対応できる思考力、判断力、表現力」を育てるための「対話」のあり方について考えました。丸子北中学校の生徒の成長のため、今後も研修を続けて参ります。お気づきのことがございましたら、学校までお知らせください。今後ともよろしく願いいたします。

